

Hay profesiones en la vida que fascinan a los hombres, son bellas y contribuyen a la más alta realización humana. Profesiones que muchas veces no se valoran en su justa medida, más bien porque no se conocen las interioridades de su labor. Y es por eso que hoy, cuando el mundo celebra el Día Internacional de la Meteorología, queremos reconocer el trabajo de esos hombres y mujeres que predicen e informan sobre los fenómenos de la naturaleza.



Alerta, es la palabra de orden de los meteorólogos cubanos, pues sobre ellos recae la inmensa responsabilidad de pronosticar variables, lo cual va más allá de saber si hará frío o calor, sequías o turbonadas. Muchas decisiones importantes para el desarrollo del país como el transporte, la agricultura, la salud o la construcción de parques eólicos dependen o se ven afectadas por el clima. Es ahí donde entran los meteorólogos con sus pronósticos precisos y confiables y el estudio de los patrones históricos del clima.

Hoy, 23 de marzo, los tuneros nos unimos a la felicitación a los Meteorólogos en su día porque sabemos que, gracias a sus horas de empeño, estudio y sacrificio, podemos dormir tranquilos y seguros pues ningún evento climatológico nos va a tomar desprevenidos. ¡Felicidades!